

Notre-Dame de Paris : La renaissance d'une merveilleuse cathédrale

Par Capucine et Isaure

Notre-Dame de Paris est connue dans le monde entier. Avant l'incendie du 15 avril 2019, 12 millions de personnes s'y rendaient chaque année. Un record pour une cathédrale !



En 1831, Victor Hugo publie son roman « *Notre-Dame de Paris* ». La cathédrale sert de décor aux aventures d'Esmeralda et Quasimodo. Le roman devient très célèbre et permet un regain d'intérêt pour la cathédrale, alors en très mauvais état.

Située au centre de la capitale, sur l'île de la Cité, Notre-Dame a été construite entre le 12^{ème} et le 14^{ème} siècle. Elle fait la surface d'un terrain de foot et peut accueillir jusqu'à 2500 personnes.

Le coq bat de l'aile

Le 15 avril 2019, un incendie détruit la charpente, la célèbre « forêt », et les flammes dévorent la cathédrale. La flèche et son coq s'effondrent, et entraînent dans leur chute des dizaines de pierres du plafond.



Des dons du monde entier

Des personnes de plus de 150 pays vont donner de l'argent pour la réparation de la cathédrale. Plus de 840 millions d'euros ont été récoltés.

2000 artisans et artistes vont travailler, jour et nuit, pendant 5 ans, pour la réparer et l'embellir. Et le 8 décembre 2024, c'est une cathédrale rénovée qui rouvre enfin au public. Ses cloches font de nouveau battre le cœur de Paris.